contestaron a esta pregunta o no fueron computados en su lugar de residencia habitual el 1 de junio, día del censo.

En 1971, las cifras registradas fueron las siguientes: población, 21.568.310; inglés, 12.973.810; francés, 5.793.650; alemán, 561.085; italiano, 538.360; ucraniano 309.855; y otros idiomas, 1.391.550.

Noticias breves

- . Durante la visita de 6 días que realizó a Ottawa entre el 14 y 19 de octubre, la Reina Isabel inauguró el Parlamento y pronunció un discurso difundido por toda la nación. El 18 de octubre pronunció el Discurso del Trono que abrió el tercer período de sesiones del trigésimo Parlamento, durante su visita a Ottawa con motivo del XV aniversario de su ascención al trono.
- . Hydro Quebec confirmó recientemente la obtención de un préstamo de \$200 millones en los Estados Unidos, destinándose una parte al proyecto hidroeléctrico de la Bahía de James. Los beneficios netos se añadirán a sus fondos generales.
- . La ACDI colabora con el gobierno de Saskatchewan y Compotex Ltd., agencia de comercialización de productores de potasa de Saskatchewan, en la venta de 310.000 toneladas de potasa, valorada en \$17 millones, realizada a una agencia comercial del Gobierno de la India. La entrega comenzará en breve plazo y durará 6 meses.
- . Canadá concederá \$1,6 millones a Nepal durante los tres próximos años para financiar la compra y transporte de 7.000 toneladas métricas de potasa canadiense. Nepal venderá la potasa a los agricultores a precios subvencionados y utilizará parte de los ingresos para cubrir una porción de los costos del programa de desarrollo rural financiado por Canadá.
- . El subsidio de vejez aumentará en octubre de \$147,05 a \$150,43 mensuales, para reflejar el incremento del costo de vida, anunció el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social.
- Los Estados Unidos utilizarán el programa canadiense de seguro de enfermedad como directiva para renovar su propio sistema de salud pública nacional, dijo recientemente Joseph Califano, Jr., Secretario estadunidense de Salud, Educación y Bienestar Social.

- El éxito de la libre empresa depende de una labor de investigación. Esto quedó sub rayado recientemente cuando tres muchachos de Toronto, de 12, 13 y 14 años de edad, decidieron que el invierno no era para ellos. Después de robar un yate de \$30.000, emprendieron rumbo a Florida, a través del lago Ontario y del río Níagara, donde fueron capturados.
- . Este año y en virtud del programa de desarrollo federal provincial de la pesca de bajura, la industria pesquera de Terranova recibirá \$2,2 millones, el 50% de cuya can tidad se destinará a aumentar el desarrollo de la pesca de arenque en la costa nor oeste.
- . El Primer Ministro de Singapur, Lee Kuan Yew, llegó a Ottawa el 3 de octubre para mantener conversaciones con el Primer Ministro Trudeau y el Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson. Antes de llegar a Ottawa, visitó brevemente Montreal.
- . La Corporación de Fomento a la Exportación ha firmado un acuerdo de préstamo de \$1,8 millones, con lo que eleva a \$3,3 millones su ayuda a las ventas de artículos y servicios canadienses a una papelera en construcción en Perú.
- . En 1976-1977, Canadá prestó ayuda exterior valorada en \$973 millones, lo que representa el 0,5 por ciento del PNB, una reducción del 0,05 por ciento de la cifra del año anterior. Las limitaciones de gastos y la concentración de proyectos de desarrollo rural a largo plazo son los causantes de esta ligera disminución.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KlA OG2.

Se premite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuen te. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podra dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.